

QSC

Triple-Play für Stadtwerke

[28.05.2018] Das Unternehmen QSC wird künftig IPTV-Dienste von Zattoo TV Solutions als White-Label-Produkt anbieten. Stadtwerke können somit ihren Kunden ein Komplettpaket aus Internet-Services, Telekommunikationsleistungen und Online-Fernsehen zur Verfügung stellen.

Das Unternehmen QSC und Zattoo TV Solutions haben eine Kooperation vereinbart, die es Stadtwerken und regionalen Telekommunikationsanbietern ermöglicht, Triple Play, das heißt eine Kombination aus IP-basierten Daten-, Sprach- und TV-Diensten, zu vermarkten. Wie das Unternehmen QSC mitteilt, können die Stadtwerke, die ihren Kunden Triple Play anbieten möchten, den IPTV-Dienst in ihren Web-Auftritt integrieren. Den Service buchen die Kunden dann direkt über ihr Stadtwerk. „Damit können Stadtwerke unter ihrem Namen ein Komplettpaket aus Internet-Services, Telekommunikationsleistungen und IPTV anbieten“, erklärt Dietmar Becker, Leiter der Geschäftsentwicklung Telekommunikation bei QSC. „Dies ist für alle Stadtwerke und regionale Anbieter interessant, die derzeit den Glasfaserausbau selbst in die Hand nehmen, um ortsansässigen Unternehmen und Privathaushalten zukunftsfähige Breitband-Kommunikation zu ermöglichen.“

Das Auftrags- und Kundenmanagement (CRM) wird ebenfalls über die White-Label-Plattform abgewickelt. „Wir freuen uns sehr, dass wir QSC von unserer modernen IPTV-Lösung überzeugen konnten. Damit haben Stadtwerke die Chance, ihr eigenes State-of-the-Art-TV-Produkt anbieten zu können, ohne selbst in komplexe und teure IPTV-Technologien investieren zu müssen“, sagt Gernot Jaeger, Chief Officer B2B TV Solutions bei Zattoo. „Den Endkunden stehen neben rund 100 Live-TV-Sendern in SD und HD viele innovative nicht-lineare Funktionen und der Zugang zu führenden Video-on-Demand-Diensten zur Verfügung.“

(sav)

Stichwörter: Breitband, QSC,